

DÉLINQUANTS ET ULTRA-RICHES, comment ils ont fait élire Macron

Youtube : https://www.youtube.com/watch?v=EtoXyco_wjA

Chaîne : Off Investigation, 292 k abonnés

00:00

- Emmanuel Macron, alors conseiller en charge de l'économie, a organisé des réunions secrètes avec des communicants et des patrons de grands groupes à l'Élysée, notamment avec Vincent Bolloré, Franck Louvrier, ex-dircom de Nicolas Sarkozy, et Philippe Granjon, ex-dir du cabinet de conseil patron de l'institut de sondage, tous les dimanches soirs, vers 20h, pour préparer son ambition politique future, notamment la présidence de la République,
- 00:13.
- Macron a commencé à préparer son ambition politique dès 2013, en organisant des réunions avec des communicants et des patrons de grands groupes, dans le but de se faire connaître et de gagner en influence,
- 02:28.
- Les milliardaires de la presse, tels que Martin Bouygues, ont tenté de vendre l'image de Macron à l'opinion publique, alors que celui-ci était inconnu des Français à l'époque,
- 03:43.
- Macron a dragué les milliardaires de la presse, tels que Martin Bouygues, qui règne sur l'empire TF1, et Arnaud Lagardère, industriel de l'armement et roi de la presse people, pour booster sa carrière politique,
- 04:01.
- Les réunions secrètes de Macron à l'Élysée ont permis de mettre en place un réseau d'influenceurs et de communicants qui ont contribué à sa campagne électorale et à son élection,
- 01:35.
- Les médias ont joué un rôle important dans la campagne électorale de Macron, notamment en le présentant comme un candidat crédible et en mettant en avant ses qualités,
- 02:02.
- Les conseillers de l'Élysée ont constaté que Macron pressentait dès 2013 que François Hollande ne briguerait pas un second mandat, et que Macron visait la présidence de la République,
- 02:55.

- Bernard Arnaud, surnommé l'empereur du luxe, contrôle la presse économique, notamment les échos et le challenge, et s'apprête à acquérir le Parisien, tandis que son gendre Xavier Niel, fondateur de Free, contrôle le groupe Le Monde
- 04:32.
- Patrick Drahi, champion de l'exil fiscal, est sur le point de racheter SFR, Libération, L'Express et bientôt BFM TV, alors que Vincent Bolloré monte discrètement au capital de Vivendi pour éradiquer l'esprit Canal de la presse
- 04:51.
- Les milliardaires, tels que Bernard Arnault, Xavier Niel, Patrick Drahi et Vincent Bolloré, qui viennent de l'armement, du luxe et de la téléphonie, acquièrent des journaux et des médias non pas pour des raisons industrielles, mais pour des raisons d'influence, dans un contexte où les journaux écrits se vendent mal et où les actionnaires sont tout-puissants
- 05:20.
- Les actionnaires, qui renflouent régulièrement les journaux, ont un poids et une influence de plus en plus prépondérante sur la ligne éditoriale des rédactions, contrairement à François Hollande, qui a toujours essayé d'avoir de bonnes relations avec les journalistes, alors qu'Emmanuel Macron a privilégié ses relations avec les actionnaires de médias
- 05:50.
- Emmanuel Macron a toujours méprisé le journalisme et les journalistes politiques, et a privilégié ses relations avec les actionnaires de médias, car c'est là où se prennent les décisions, et il avait déjà établi des relations avec les propriétaires de médias lorsqu'il était banquier auprès de David de Rothschild
- 06:19.

Séduire l'oligarchie

06:29

- L'épouse d'Emmanuel Macron, Brigitte, a réussi à se rapprocher de Bernard Arnault, patron de LVMH et homme le plus riche de France, qu'elle avait rencontré lorsqu'elle enseignait le français à ses fils Jean et Frédéric, et cela a permis à Emmanuel Macron de se rapprocher de lui également
- 06:36.
- Bernard Arnault a appris à apprécier Emmanuel Macron et a même confié à un collaborateur en 2012 qu'il fallait l'aider, ce qui a permis à Macron de séduire son gendre Xavier Niel, fondateur de Free, qui était tombé sous le

charme d'Emmanuel dès 2010 lors des négociations pour racheter le groupe Le Monde

- 06:41.
- Xavier Niel et sa femme Delphine Arnault, la fille de Bernard, sont devenus des invités réguliers à dîner en terrasse avec Emmanuel et Brigitte Macron, ce qui a permis à Macron de se rapprocher encore plus de l'univers des ultra-riches
- 07:26.
- Emmanuel Macron a pris l'habitude de se mettre au service de la grande bourgeoisie d'affaires lors de ses années comme banquier chez Rothschild et Co, et il a continué à le faire ensuite en tant que secrétaire général adjoint de l'Élysée, ministre de l'économie et des finances, et enfin comme président de la République
- 08:16.
- Macron a également réussi à se rapprocher d'un troisième milliardaire, Arnaud Lagardère, qui contrôle le Journal du Dimanche, Europe1 et Paris Match, et qui a bénéficié d'un cadeau de l'État de 630 millions d'euros en impôts non payés sur la plus-value de la revente de ses actions EADS
- 08:59.
- La presse people, en particulier Paris Match, a joué un rôle important dans la carrière de Macron, car elle a permis de présenter son épouse et sa famille de manière positive, ce qui est essentiel dans un régime people comme la 5e République
- 09:23.
- Macron a contribué à arranger les affaires d'Arnaud Lagardère en facilitant la revente de ses actions EADS, ce qui a permis à Lagardère de réaliser une plus-value de 1,8 milliard d'euros, et en lui permettant de ne payer que 70 millions d'euros d'impôts au lieu de 700 millions
- 09:51.
- Il n'y a pas de petit profit pour les milliardaires, notamment grâce à Nicolas Sarkozy, François Hollande et Emmanuel Macron, qui ont favorisé les intérêts des riches, notamment Arnaud Niel et Patrick Drahi, qui est le patron de Numéricable et qui a rêvé d'acheter SFR, un opérateur téléphonique français, avec l'aide de son banquier fétiche Bernard Arnault
- 10:30.
- Patrick Drahi a une réputation épouvantable d'exilé fiscal, avec une holding au Luxembourg, une entreprise cotée à la bourse d'Amsterdam et une participation personnelle à Guernesey, un paradis fiscal, et il est résident en Suisse
- 11:06.
- Malgré ces problèmes fiscaux, Hollande et Macron ont validé l'achat de SFR par Patrick Drahi, qui a créé un champion national et européen en associant deux entreprises avec des parcours différents mais complémentaires

- 11:38.
- Emmanuel Macron avait abreuvé Hollande de notes en faveur de Patrick Drahi, ce qui a conduit à la validation de l'achat de SFR, et il avait également été en contact avec Bernard Arnault, le banquier fétiche de Patrick Drahi, qui a évoqué l'origine de son lien privilégié avec Macron
- 12:02.
- Bernard Arnault a failli embaucher Emmanuel Macron en 2008 dans la banque d'affaires Morgan Stanley, où ils ont discuté de littérature et ont commencé une amitié qui a duré, et Macron a joué les lobbyistes du privé auprès de François Hollande
- 12:25.
- Emmanuel Macron a été embauché par François Hollande pour bordurer les intérêts des entreprises et des actionnaires, et il a mis en place une politique pro patrons qui a accordé 110 milliards d'euros de cadeaux fiscaux aux entreprises, ce qui a été inspiré par ses convictions libérales
- 13:33.
- En août 2014, Arnaud Montebourg est remplacé par Emmanuel Macron, ce qui permet aux Français de découvrir pour la première fois ce collaborateur de l'ombre très influent et libéral
- 14:13.
- Emmanuel Macron et Arnaud Montebourg ont eu des débats et des sensibilités différentes, mais ils partagent la même conviction et appartiennent à la même famille politique
- 14:29.
- Arnaud Montebourg est décrit comme étant un peu moins enthousiaste que Emmanuel Macron, et il est conseillé de savoir quitter la scène lorsque l'on ne peut plus jouer plus longtemps
- 14:52.
- La carrière politique d'Emmanuel Macron est lancée, mais il a un problème lié à l'âge de son épouse, Brigitte, qui à 61 ans, pourrait être sa mère
- 15:09.

Escamoter un scandale pédophile

15:23

- Emmanuel et Brigitte Macron se sont rencontrés à Amiens lorsqu'il était en 3e au collège de la Providence, et elle était sa professeure de théâtre, ce qui pose problème car une personne ayant autorité comme un professeur n'a pas le droit d'entamer une relation intime avec un élève de moins de 18 ans en France, ce qui constitue une infraction pénale
- 15:34.

- La journaliste Laurence Benu s'étonne de la mansuétude dont a longtemps bénéficié Brigitte Macron dans cette affaire, et estime qu'elle aurait dû être poursuivie en justice si un rapport sexuel avait eu lieu, car il n'y a pas de consentement avant 18 ans pour un élève
- 16:33.
- L'infraction commise par Brigitte dans les années 90, avoir séduit un collégien de 14 ans quand elle en avait 38, risquait de faire scandale dans la presse, mais lors de la nomination d'Emmanuel Macron en 2014, une version édulcorée de leur histoire a été relayée dans les médias
- 17:16.
- Les médias mainstream ont popularisé un autre petit mensonge en 2014, en présentant Brigitte Macron comme la professeure de français d'Emmanuel Macron lorsqu'il était en première au lycée Louis Le grand, alors qu'en réalité, ils s'étaient rencontrés lorsqu'il était en 3e au collège de la Providence d'Amiens
- 18:06.
- Des légendes urbaines de nature à protéger Macron auraient été disséminées auprès des journalistes par l'agence Havas d'un certain Vincent Bolloré, et Ismaël Émélien, qui coachait discrètement Macron à l'Élysée dès 2013, a pu jouer un rôle dans la création de ces légendes
- 18:43.
- Le personnage d'Emmanuel Macron a été construit de manière à jouer un rôle important dans la vie politique française, avec une pseudo biographie inventée, ce qui est étonnant mais efficace
- 19:05.
- Une fois devenu président, Macron a eu une attitude particulière face à une personne en situation de handicap sur France 2, ce qui a suscité des réactions
- 19:35.
- Il est question de la relation entre Macron et sa prof de théâtre, et de la manière dont il a géré cette situation, en disant que cela ne compte pas de la même manière
- 20:14.
- Après sa nomination à Bercy, Macron a testé sa notoriété dans le Nord, et les milliardaires des médias ont concocté une campagne de presse pour le populariser auprès des Français
- 20:57.
- La campagne de presse a été mise en place pour faire connaître Emmanuel Macron et renforcer son image, avec l'aide des médias et des milliardaires
- 21:26.

Le « chouchou » de la presse des oligarques

21:40

- Emmanuel Macron a bénéficié d'une campagne médiatique organisée dès sa nomination en 2014, avec des milliardaires comme Bernard Arnault et Xavier Niel qui l'ont promu, notamment à travers des articles dans des magazines comme Paris Match et L'Express, qui ont contribué à créer un phénomène appelé "Macron Mania"
- 21:46.
- Le parcours d'Emmanuel Macron, qui a gagné 3 millions d'euros dans la banque d'affaires Rothschild, a été peu évoqué dans les médias, ce qui suggère que les articles sur lui n'ont pas été écrits pour vendre du papier, mais plutôt pour promouvoir sa campagne
- 22:40.
- Il y a eu une surexposition médiatique d'Emmanuel Macron par rapport à l'intérêt qu'il suscitait sur les réseaux sociaux, ce qui indique que sa popularité a été artificiellement créée
- 23:11.
- Emmanuel Macron a été nommé ministre de l'Économie en remplacement d'Arnaud Montebourg et est devenu populaire en raison de son image de transgressif, mais des sondages ont montré que la moitié des Français ne savaient pas qui il était
- 23:26.
- Un institut de sondage appelé ODOXA a été créé juste avant la nomination d'Emmanuel Macron comme ministre, et a publié des sondages qui le montraient comme très populaire, mais d'autres études ont montré que ces résultats étaient bidonnés et que Macron n'était en réalité que la 21e personnalité bénéficiant d'une bonne opinion auprès des Français
- 23:43.
- Emmanuel Macron a ensuite adopté des thèmes de droite pour chasser sur les terres de l'ancien maire de Bordeaux, notamment en s'attaquant à la semaine de 35 heures et en proposant d'autoriser les entreprises à déroger aux règles du temps de travail
- 24:34.
- Les idées de Macron sur la réforme de l'assurance chômage et la réduction du temps de travail étaient considérées comme des fausses idées, mais il a réussi à convaincre les Français qu'il pouvait améliorer la situation du pays en travaillant moins
- 25:13.
- Les milliardaires des médias, tels que Bernard Arnault, propriétaire de LVMH, ont soutenu Macron et vanté ses visions pour la France, ce qui a contribué à sa popularité
- 25:52.

- Les Macron sont devenus très proches de Bernard Arnault, l'homme le plus riche de France, début 2016, et ils se rencontraient chaque semaine ou presque chez lui
- 26:24.
- Un sondage réalisé par Odoxa pour BFM Business a montré que 43 % des Français estimaient qu'Emmanuel Macron pourrait faire un bon Président de la République
- 26:43.
- Les médias ont joué un rôle important dans la promotion de Macron, avec des émissions de télévision et des articles de presse qui le présentaient comme un leader charismatique et visionnaire
- 27:00.
- La personnalité de Macron, y compris sa pilosité, a fasciné les médias et le public, et il a été présenté comme un leader qui pouvait apporter un changement positif en France
- 27:13.
- Les sondages ont montré que Macron était en tête des préférences des Français pour lutter contre le chômage, et il a été présenté comme l'homme qui avait les solutions pour résoudre les problèmes économiques de la France
- 28:09.
- Les commentateurs politiques ont estimé que Macron était l'avenir de la gauche et de la droite, et qu'il avait la capacité de réformer et de moderniser la France
- 28:35.
- Macron incarne l'avenir de la France et a créé une association en mars 2016, En Marche, pour trouver des fonds, avec l'aide de Bernard Mourad, le banquier fétiche de Patrick Drahi, qui a été missionné pour cette tâche
- 29:14.
- Bernard Mourad est devenu le nouveau patron des médias de Patrick Drahi en 2015 et règne sur BFM, Libération, L'Express, et a repris en main le célèbre Hebdo politique, avec un plan social qui a entraîné 125 licenciements
- 30:02.
- Le directeur de rédaction Christophe Barbier a été chargé par Patrick Drahi de vendre ce plan social et a été surnommé "Klaus Barbier" en raison de son rôle dans la suppression de postes et la collaboration avec l'actionnaire
- 31:56.
- Christophe Barbier a aidé l'actionnaire à choisir qui il fallait virer et qui il fallait garder, et a également été un partisan de Macron, qui plaît par sa jeunesse, son style, son brillant et son audace
- 32:06.

- Le duo Barbier-Mourad a lancé une nouvelle formule de média en mars 2016, avec l'objectif de soutenir la campagne de Macron pour la présidentielle de 2017
- 32:28.
- Emmanuel et Brigitte Macron ont assisté à la soirée de lancement de L'Express, où Christophe et Bernard ont été félicités, et où près de 14 pages ont été consacrées au chouchou de Patrick, avec une musique de fond, en mai 2017
- 32:34.
- La rédaction de L'Express, emmenée par Barbier, a soutenu Emmanuel Macron, qui incarne le mélange d'imagination et de courage qui s'appelle la modernité, et qui a pris toute la lumière en tant que ministre de Hollande
- 33:05.
- Il y a eu un nombre important de couvertures sur Macron à l'époque, en 2016 et 2017, qui étaient délirantes et très favorables à Macron, avec une presse qui était très favorable à lui
- 33:51.
- Le banquier Bernard Mourad a aidé à financer la carrière politique de Macron, en avril 2016, lorsque Macron a lancé officiellement son mouvement politique, En marche, avec un site et une levée de fonds
- 34:15.
- Le ministre de l'Économie, Macron, a effectué une levée de fonds pour son mouvement En marche, à Londres, ce qui a suscité des critiques et des questions de la part de la presse et de l'opposition
- 34:43.
- Le Premier ministre, Manuel Valls, a défendu son ministre, Macron, en déclarant qu'il n'y a eu aucune levée de fonds particulière pour son mouvement, mais en réalité, Valls était furieux contre Macron, qui avait critiqué la caste politique
- 35:12.
- Macron a déclaré qu'il se félicitait de ne pas faire partie de la caste politique, et que les citoyens étaient également visés par cette caste, ce qui a suscité une réaction de la part de Valls, qui a pris parti pour son ministre
- 35:41.
- Emmanuel Macron a été conseiller d'Emmanuel Hollande avant de devenir président de la République, et Hollande l'a ensuite nommé ministre, car il connaissait son talent et voulait qu'il fasse partie de son équipe, sous son autorité
- 36:21.
- Il est question de loyauté personnelle et politique entre Hollande et Macron, mais il semblerait que des personnalités comme Patrick Drahi et Xavier Niel aient déjà été séduits par le charme de Macron
- 37:10.

- L'OBS a mené une campagne en faveur de Macron, avec une ligne éditoriale très favorable, ce qui a contribué à sa popularité grandissante, notamment après le lancement de son mouvement En marche
- 38:00.
- Les sondages, comme celui mené par l'institut de sondage Odoxa financé par Bernard Arnaud, ont montré que la popularité de Macron a augmenté rapidement, notamment après sa nomination comme ministre, et qu'il est devenu l'une des personnalités que les Français souhaitaient voir à l'Élysée
- 38:21.
- La stratégie de l'OBS a consisté à mettre en avant les moindres étapes de la vie politique de Macron, ce qui a contribué à créer une opinion de plus en plus positive à son égard
- 38:30.

Enterrement d'une rumeur d'homosexualité

38:42

- Une rumeur d'homosexualité concernant Emmanuel Macron a commencé à circuler dans les couloirs du ministère des Finances et dans les dîners en ville à partir de l'été 2015, ce qui a inquiété Brigitte et Emmanuel Macron
- 38:44.
- Le journaliste Marc Endeweld a évoqué cette rumeur dans son livre "Le grand manipulateur", affirmant que Macron aurait eu une aventure avec l'un de ses gardes du corps en 2015, mais sans fournir de preuves concrètes
- 39:24.
- Emmanuel Macron craignait que cette rumeur ne torpille son élection à la présidentielle, d'autant que ses adversaires politiques, comme Manuel Valls, étaient à couteau tiré avec lui
- 39:53.
- Nicolas Sarkozy a également fait des insinuations sur l'homosexualité de Macron en avril 2016, ce qui a irrité sa mère, Françoise Noguez
- 40:19.
- Brigitte Macron a abordé la question de la rumeur d'homosexualité de son mari lors des dîners qu'ils organisaient dans leur logement de fonction, en début 2016, et a affirmé que c'était totalement faux
- 41:12.
- Pour aider Brigitte, Xavier a sondé ses voisins milliardaires des médias, comme Vincent Bolloré ou Arnaud Lagardère, pour savoir s'il existait des photos de Macron en présence d'un homme, mais sans résultat

- 41:31.
- À la fin de l'été 2016, le propriétaire du journal "Le Monde" a invité Brigitte à un goûter dans son hôtel particulier, où elle a rencontré Michel Marchand et Mimi, la reine de la presse people, qui allaient jouer un rôle clé dans l'accession des Macron à l'Élysée
- 41:52.

La mamarazzi, une « flingueuse » à l'Élysée

42:29

- Mimi, de son vrai nom Michèle Marchand, une femme qui a eu une vie de garagiste dans les années 70, a pris l'habitude de fréquenter des truands et a connu la prison pour la première fois en 1986 pour des chèques sans provision
- 42:58.
- En 1988, elle a été condamnée à 2 ans de prison et, à sa sortie, elle a épousé Maurice, un braqueur, avec qui elle a repassé par la prison en 1994 pour trafic de stupéfiants
- 43:22.
- Après sa sortie de prison, Mimi a ouvert plusieurs boîtes de nuit à Paris et a commencé à travailler dans la presse people, où elle a obtenu des scoops importants, notamment sur Johnny Depp et Vanessa Paradis
- 44:05.
- Cependant, Mimi a également été impliquée dans des affaires de bidonnage, notamment une interview exclusive du garde du corps de Diana en 1998, qui s'est avérée être fictive
- 44:34.
- Mimi a prétendu avoir quitté la presse people en 2002, mais un journaliste de Canal a découvert en 2009 qu'elle était toujours active dans le domaine, en capturant une séquence rare de Mimi tentant de caser son scoop dans la presse people
- 46:41.
- Mimi a également été filmée en caméra cachée, où elle a admis que son travail consistait à harceler les célébrités pour obtenir des scoops, et qu'elle se moquait des droits des personnes qu'elle interviewait
- 46:47.
- Il y a une personne qui refuse de diffuser un certain type de vidéo sur son site, par peur d'un procès, mais qui contacte la plupart des rédactions people de Paris en quelques minutes
- 47:06.

- Une vidéo intéressante de Jennifer montre qu'elle donne un coup de poing à un caméraman à l'aéroport, ce qui est considéré comme un événement intéressant pour les médias
- 47:15.
- La personne en question contacte le rédacteur en chef d'Ici Paris et fait un article sur la vidéo en question, après avoir vendu des sujets à tous les journaux people à Paris
- 48:02.
- Il est mentionné que Jennifer travaille pour toute la presse people et que les personnes impliquées se connaissent bien, ce qui facilite les contacts et les échanges d'informations
- 47:52.
- La personne qui a reçu l'information sur la vidéo de Jennifer est prête à payer 2000 euros pour que l'article soit publié, ce qui montre l'importance de l'événement pour les médias
- 48:21.

Niel, un fan de « cul » au service des Macron

48:33

- Mimi a été condamné en 2004 pour avoir versé des dizaines de milliers d'euros de commission occulte à des informateurs, et son avocate Caroline Toby défendait également Xavier Niel, qui était sur le point d'être placé en détention provisoire pour proxénétisme aggravé
- 48:40.
- Dans les années 80, Internet n'existait quasiment pas en France, et France Telecom popularisait le Minitel, une petite machine marron qui permettait aux Français d'accéder à des informations en ligne, notamment à des services érotiques payants
- 49:16.
- Les pubs pour les opérateurs de Minitel rose se sont multipliées, et Xavier Niel s'est installé avec quelques jeunes animatrices à Paris, où il est devenu millionnaire à 24 ans grâce au Minitel
- 50:20.
- Une des animatrices de l'époque, retrouvée 30 ans plus tard, a raconté comment elle excitait les clients pour le compte de Xavier Niel, en créant une espèce de dialogue qui visait à créer une excitation dans le cerveau de l'homme
- 51:17.
- Le but de ces services érotiques n'était pas d'exciter les hommes, mais de faire gagner de l'argent en les gardant connectés le plus longtemps

possible, ce qui peut être considéré comme un forme de proxénétisme intellectuel

- 51:51.
- Xavier Niel, devenu l'actuel propriétaire du monde, a du mal à assumer son passé dans le Minitel rose, et a évoqué ce sujet avec pudeur en 2020
- 52:23.
- À l'âge de 16 ans, tous les groupes de presse voulaient éditer des services Intel, mais ils n'avaient pas le savoir-faire technologique pour le faire, ce qui a conduit à la création de services par des groupes de jeunes
- 52:42.
- Les groupes de presse voyaient un moyen de générer des recettes supplémentaires, mais ils n'avaient pas les compétences technologiques pour créer ces services, ce qui a conduit à la collaboration avec des groupes de jeunes pour créer ces services
- 53:11.
- Certains employés, comme ceux travaillant pour Xavier Niel, utilisaient des pseudos pour inciter les utilisateurs à consulter des contenus inappropriés, notamment des contenus pédophiles, avec des pseudos tels que "11 ans à défoncer" ou "petit cul à élargir"
- 53:46.
- Les gendarmes ont interpellé deux gérants de serveur qui auraient diffusé et transmis des images de mineurs à caractère pornographique en 1996, et ont saisi des disques durs et des serveurs, notamment Worldnet, qui contenait des images d'enfants à caractère pornographique
- 54:44.
- La défense de l'un des directeurs de la société internet est que les services de gendarmerie ont trouvé des contenus pédophiles provenant d'une machine éloignée, dont l'origine est inconnue
- 55:21.
- Il est question d'une législation qui s'adapte à Internet pour éviter les abus, notamment en ce qui concerne les images pédophiles, et il est souligné que les pays doivent travailler ensemble pour trouver une solution à ce problème
- 55:30.
- Avant l'arrivée des gendarmes, il y avait des images pédophiles sur les serveurs, et il est évoqué que Xavier Niel savait très bien ce qui se passait, mais qu'il ne pouvait pas être propriétaire des centres serveurs sans savoir ce qui s'y passait
- 55:45.
- Il est rappelé qu'il y a eu une descente de policiers et que les archives ont été détruites, notamment des archives de problèmes de pédophilie, et qu'il est demandé qui a donné l'ordre de faire cela
- 56:25.

- Xavier Niel a investi dans des sex shops et des PEEP show à Paris et Strasbourg, qui généraient des milliers d'euros en liquide chaque fin de mois, et qu'il rangeait dans des enveloppes
- 57:05.
- Il est question d'un abus de bien social, selon un journaliste qui a chroniqué le procès de Xavier Niel en 2006, et qu'il y avait beaucoup d'argent liquide dans ces établissements, ce qui excitait Niel car il aimait faire des bénéfices
- 57:28.
- En 2004, Niel a confirmé sur procès-verbal qu'il avait investi dans ces activités pour un retour sur investissement intéressant et non fiscalisé, mais qu'il a été découvert que ces établissements pourraient être liés à de la prostitution clandestine
- 58:08.
- Niel et son associé Fernand Velter ont été mis en examen pour abus de biens sociaux en juin 2004, et il est évoqué que certaines des hôtes d'accueil dans les PEEP show de Niel se laissaient toucher ou pénétrer, ce qui soulève des questions sur le proxénétisme
- 58:55.
- Xavier Niel a été écroué pour proxénétisme aggravé et soupçonné d'avoir investi dans des établissements à caractère pornographique qui servaient de couverture à des activités de prostitution, et il aurait perçu de l'argent liquide pour ces activités
- 59:01.
- Lors de son incarcération, Niel a partagé son expérience en prison, où il a rencontré des juges, des policiers et des douaniers, et a perdu 10 kg en un mois en raison des mauvaises conditions de vie
- 01:00:08.
- Niel a finalement échappé à une condamnation pour proxénétisme en affirmant qu'il ignorait les activités de prostitution dans ses sex shops, mais a été condamné à 2 ans de prison avec sursis et à une amende de 250 000 € pour fraude fiscale
- 01:01:41.
- Le procès de Niel a été largement médiatisé, et il a intenté une action en justice contre un journaliste qui avait écrit sur son procès, mais a finalement été condamné à verser 6 000 € de dommages-intérêts pour procédure abusive
- 01:01:23.
- Vingt ans après son incarcération, Niel est devenu un homme d'affaires prospère et a écrit un livre sur son expérience, et il a partagé son histoire lors d'une conférence où il a expliqué comment devenir riche
- 01:01:54.
- Un milliardaire a tendance à minimiser son sulfureux passé, notamment lorsqu'il a été en prison à l'âge de 36 ans en 2004, et il affirme ne pas

comprendre pourquoi il s'est retrouvé en prison, ce qui est faux puisqu'il n'a pas fait de prison préventive pour de la fraude fiscale

- 01:02:01.
- Il a expliqué ouvertement qu'il n'a jamais compris pourquoi il s'est retrouvé en prison, ce qui est complètement faux, et personne ne le confronte à ce qu'il a réellement fait
- 01:02:30.
- Il a habilement tissé des rapports avec le célèbre magistrat Renault Vrunbec, qui l'avait envoyé en prison, et qui lui a parlé de la ligne jaune à ne pas dépasser
- 01:03:05.
- Le magistrat lui a dit qu'il l'avait dépassée et qu'il allait tout se passer bien, mais il a également dit que la passe n'était pas de l'autre côté
- 01:03:26.
- Le milliardaire a également rencontré le magistrat à nouveau lorsqu'il n'était plus juge, et ils ont mangé un couscous ensemble, et le magistrat a ri à gorge déployée
- 01:03:40.
- Le milliardaire ose dire face caméra sans trouver aucun contradicteur que les seules personnes qui disent que c'est une intervention sont des gens qui ont des problèmes psychiatriques
- 01:03:47.
- Selon Lancelin, qui a été viré de l'Obs par Xavier Niel en 2016, son bras droit Louis Dreyfus, président du directoire du Monde, jouerait lui aussi sur la tout puissance du groupe pour faire taire les critiques
- 01:04:11.
- Louis Dreyfus avait dit à l'époque du licenciement de Lancelin que personne ne les attaquerait car les journalistes travaillent soit pour eux, soit travailleront pour eux un jour
- 01:04:30.
- Xavier Niel, patron de Minitel Rose, aurait eu tendance à entretenir des relations avec certaines personnes, ce qui est moins connu dans son incroyable destin
- 01:04:48.

Un président « pas gay »

01:11:34

- Emmanuel Macron a bénéficié de l'aide de fortes personnalités qui ont joué un rôle déterminant dans son accession à la présidence, notamment Michele Marchand, qui a aidé à faire oublier les rumeurs sur l'homosexualité d'Emmanuel Macron en présentant un couple

hétérosexuel à la presse people, avec des images contrôlées et retouchées, dès l'été 2016

- 01:11:44.
- Le couple Macron a été présenté de manière à montrer leur amour et leur relation hétérosexuelle, avec des photos et des apparitions publiques soigneusement orchestrées par Michel Marchand, qui a empêché les autres journalistes de prendre des photos non contrôlées, et tout a été verrouillé et contrôlé par Brigitte et Mimi Marchand
- 01:12:31.
- Une fois son couple hétérosexuel crédibilisé aux yeux des Français, Emmanuel Macron a quitté le gouvernement et s'est lancé dans la course à la présidence, avec l'aide de ses alliés et de ses conseillers, qui ont aidé à éliminer ses adversaires potentiels, tels que Nicolas Sarkozy et Alain Juppé, qui ont été éliminés lors de la primaire de la droite en novembre 2016
- 01:13:45.
- François Fillon, qui avait gagné la primaire de la droite, a ensuite été éliminé après que des révélations sur un emploi fictif de sa femme soient devenues publiques, et Manuel Valls s'est éliminé de la primaire de la gauche, laissant ainsi le champ libre à Emmanuel Macron pour remporter l'élection présidentielle
- 01:14:08.
- Les grands intérêts financiers et les oligarques des médias ont joué un rôle important dans la campagne d'Emmanuel Macron, en lui offrant une large couverture médiatique et en l'aidant à se présenter comme un candidat crédible et sérieux, avec l'aide de conseillers tels que Mimi Marchand, qui a aidé à brouiller les pistes sur les rumeurs d'homosexualité et à présenter un image positive du couple Macron
- 01:14:31.
- L'opération de présentation du couple Macron a été un succès, et la rumeur sur l'homosexualité d'Emmanuel Macron a été provisoirement enterrée, ce qui a permis à Emmanuel Macron de remporter l'élection présidentielle et de devenir le président de la République française le 14 mai 2017
- 01:16:18.